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Vendredi le 7 juillet 2017 
 
1. Ouverture de la réunion 
 

a. Remarques d’ouverture 
 

Sylvia Siqueira Campos, présidente de l'IFM-SEI, ouvre la réunion.  Tamara Gajski, des Faucons 
slovènes, accueille tous les délégués en Slovénie et souhaite une réunion agréable et productive à 
tous. 
Carina Autengruber, du Forum européen de la jeunesse, expresse des mots d'accueil et souligne 
l'apport important de l'IFM-SEI au Forum européen de la jeunesse. 
 
 b. Appel 
 
La Commission de contrôle organise un appel afin de distribuer les votes aux membres. Un quorum de 
30% est requis. Le Présidium décide d'avoir un vote en bloc pendant la réunion. Des bénévoles suivante 
pour compter les votes sont proposés : Alicia Flores Farré (Esplac, Catalan), Nadia Asri (Woodcraft 
Folk, Royaume-Uni) et Oli Pohl (SJD-Die Falken, Allemagne). 
 
Le CI décide à l'unanimité d'accepter les trois volontaires proposés pour compter les votes 
pendant la réunion. 
 
Fidelito Cajías Rojas, Nueva Generación, soulève une plainte parce que le vote de son organisation a 
été refusé parce que l'organisation a une dette de projet dans l’IFM-SEI. Une discussion a eu lieu sur le 
point de savoir si le refus de vote est oui ou non admissible.  
 
L'IC vote sur la question si Nueva Generación devraient avoir leur vote, bien qu'ils n'aient pas payé 
leurs cotisations avant le 31.03 et sans accord conclu avec le CC.  
 
En faveur: 11 votes 
Contre: 0 votes 
Abstentions: 2 votes  
 
Le CI décide avec 11 voix en faveur et deux abstentions de donner droit de vote à Nueva 
Generación, de Bolivie. 
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 c. Adoption de l'ordre du jour  
 
Trois changements à l'ordre du jour sont proposés :  
 
 - d’intégrer l'atelier de travail sur le Moyen-Orient dans les activités des OM samedi au lieu du 
dimanche matin  
- D’ajouter dans la section de mise à jour de l'adhésion, l'application des Faucons slovènes 
- D’ajouter à la section des applications membres, la demande d'IFM-SEI Albanie. 
 
L'ordre du jour est adopté à l'unanimité avec les modifications proposées.  
 

d. L’Adoption du règlement intérieur  
 
Le CI décide d'adopter à l'unanimité les règles de procédure.  
 

e. Approbation du compte rendu du Congrès IFM-SEI 2016 
 
Une remarque est soulevée selon laquelle certains noms et erreurs d'orthographe ont été notés dans le 
compte rendu du Congrès. Une discussion a eu lieu si le CI pouvait en cas d’adopter le compte rendu 
du Congrès.   
 
Le CI votait une proposition visant à reporter l'approbation du compte rendu jusqu'à la clôture de la 
réunion du CI pour que les corrections nécessaires puissent être faites et le compte rendu seraient 
réexaminés. 
 
En faveur : 4  
Contre: 7  
Abstentions: 3  
 
La proposition de retarder l’approbation n’est pas approuvée.  
 
Un vote est pris pour approuver le compte rendu tel qu'il est présenté et pour apporter les corrections 
nécessaires après. 
 
En faveur: 4 
Contre: 6  
Abstentions: 4 
 
Le compte rendu n’est pas approuvé. Le compte rendu du Congrès sera corrigé et présenté lors de la 
prochaine réunion pour approbation. 
 
  2. Rapports 
 

a. Rapport d'activités 
 

Le Secrétaire général présente le rapport d'activité des 10 derniers mois. Le rapport reçoit beaucoup 
de commentaires positifs. Un rapport écrit aurait été encore plus apprécié.   
 
Une question est soulevée à propos de qui faites quel genre de représentation dans l’IFM-SEI.  
Les représentations sont principalement réalisées par le Secrétaire général ou l'un des membres du 
Présidium. Dans les régions, nos membres du Présidium peuvent représenter l’IFM et si les rencontres 
se déroulent en Belgique, notre agent de projet ou quelqu'un d’autre du Secrétariat peux y assister. 
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Certaines opportunités peuvent être ouvertes à nos membres selon les activités, les sujets et le temps 
disponibles. 
 
Une autre question est posée pour demander comment on assure que toutes les organisations 
s'impliquent dans nos projets. La plupart des projets sont européens mais il existe parfois des 
occasions d'impliquer des organisations non européennes. Dans ce cas, il existe un processus de 
demande ouvert, mais en raison de restrictions de financement, il n'est pas souvent possible d'inclure 
toutes les régions dans un seul projet. Si quelqu'un a des connaissances sur des fonds potentiels, ils 
peuvent toujours contacter le secrétariat. 
 
Une question sur le problème avec l’animateur des Pionyr au camp IFM 2016 est posée. SJD-Die Falken 
et la police ont soigneusement traité l'affaire avec Pionyr. Par la suite, IFM-SEI a lutté pour avoir le 
suivi mais il n'a pas été possible d'avoir un dialogue par courrier électronique.  De sorte que le 
secrétaire général a visité les Pionyr en République tchèque. L’animateur impliqué n'est plus membre 
de Pionyr et le dialogue a été re-établi entre Pionyr et IFM-SEI.  
 
Une question est posée sur les résultats de la réunion de l'Alliance Progressive. Le secrétaire général 
de l'IFM-SEI a été invité à prendre la parole dans une réunion et estime que nous pouvons contribuer 
aussi dans leur travail et progrès dans la matière de gendre. Nous ne sommes engagés à rien, mais 
nous maintenons nos options ouvertes et recueillons plus d'informations sur les programmes et les 
priorités de Progressive Alliance. 

 
b. Rapports du Presidium  

 
Les rapports des membres du Présidium sont présentés oralement par les membres présent et des 
rapports vidéo sont fournis par trois membres qui ne sont pas présents: Ola Qawasmi (Moyen-Orient), 
Karlha Villavicencio Barrantes (Amérique latine) et Mamadou Mbow (Afrique).  Les rapports sont 
chaleureusement appréciés par tous. 
 
Il est souligné que la question de la communication revient dans chaque rapport et que le soutient 
financière est principalement axé sur l'Europe. Il est proposé que, à côté de notre travail avec les 
réfugiés, nous devrions également se concentrer sur les mutilations génitales de jeunes filles en 
Afrique. 
 
L'CI remercie les membres du Présidium pour leurs contributions et des réflexions sont faites en 
réponse aux rapports: 
 
- Une amélioration accrue des rapports est encore nécessaire même si l'amélioration est déjà visible 
- Les membres du Présidium doivent faire leurs rapports sous forme écrite 
- Le rapport d’Heidi Niemi (Europe) recevait des compliments pour sa clarté 
- La situation n'est pas claire au sujet d’autres membres du Présidium qui n'ont pas fourni leurs 
rapports 
- La division des différentes tâches n'est pas claire 
- Il devrait y avoir des statistiques du nombre de réunions auxquelles les membres du Présidium 
assistent et combien des réponses par courrier électronique sont reçu. 
- Il n'est pas très clair quelles tâches sont entreprises au nom de l’IFM-SEI ou avec d'autres rôles en 
dehors de IFM-SEI - cette distinction devrait être faites dans les futurs rapports  
- Il n'est pas clair ce qui a été fait et pas faites au respect du plan de travail stratégique 
- Participer aux réunions est moins important que d'accomplir des tâches 
- Il devrait y avoir une distinction des rapports entre ceux qui sont faites à titres individuel par les 
membres du Présidium et ce qui se passe dans chacune de leurs régions 
- La région Asie n’apparaît nulle part. 
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Il est souligné qu'en ce qui concerne le plan de travail, l'un des principaux problèmes est le 
renforcement des capacités. Minetu Larabas Sueidat (UJSARIO, Sahara occidental) invite IFM-SEI à 
faire une visite d'étude dans les camps de réfugiés au Sahara Occidental, car ils ont beaucoup de 
problèmes pour faire représenter leurs jeunes dans le monde. Ils veulent encourager la volonté de 
leurs jeunes de savoir pourquoi ils devraient joindre l'IFM-SEI. 
 
Il a été noté que nous avons définitivement besoin des rapports écrit et d'une amélioration propres 
dans le travail des membres du Présidium, car à ce moment, seulement quelques membres travaillent 
ensemble avec le secrétariat et les bénévoles. Un plus grand investissement dans le plan de travail par 
les membres du Présidium est nécessaire. Le souhait de travailler plus étroitement avec l'UJSARIO du 
Sahara occidental est mis en évidence. 
 
 Rapports  
 

a. Rapport Financier  
 

Carly présente le rapport financier. Elle présente les recettes et dépenses restreintes et non 
restreintes pour 2016 et les chiffres semestriels pour 2017. [Graphiques en annexe] 
 
Il est noté que nous allons dans la bonne direction, les coûts sont couverts pour les membres du 
Présidium et la Commission de contrôle, mais normalement leur participation du Comité international 
devrait également venir du budget général. Si d'autres sources financières pouvaient être trouvées, 
cela serait possible. 
 
Des remarques ont été faites selon lesquelles il n'est pas logique que nous discutons à nouveau le 
système de cotisations récemment adopté et approuvé. Les organisations qui avaient des inquiétudes 
ont exprimé cela déjà devant le Congrès. 
       

b. Rapport de la Commission de Contrôle  
 
Le président de la Commission de contrôle présente le rapport.  
 
Le président de la Commission de contrôle rapporte que la CC améliore ses communications avec les 
organisations membres. 
 
Pourquoi les organisations membres ne paient-elles pas ? 
- Principalement en raison des problèmes financiers 
- Certains font des accords et d'autres ne réagissent pas 
- Nous essayons toujours de les contacter et de faire des propositions, mais la plupart ne répondent 
pas. 
 
Que pouvons-nous apprendre de ça ? 
- Nous avons besoin de frais de membres pour maintenir notre organisation forte 
- Si les organisations membres ne peuvent pas payer leurs frais, svp contactez la commission de 
contrôle afin que nous puissions trouver une solution ensemble 
 
Les frais d'adhésion pour les nouvelles organisations seront basés sur un engagement et un dialogue 
entre la Commission de contrôle et l'organisation concernée. Les organisations qui quittent l’IFM-SEI 
avec un seuil des dettes ouvertes doivent faire face à leurs dettes à leur retour dans l’IFM-SEI. 
 
La Commission de contrôle informe la réunion du Comité international que Liepājas Jaunie Vanagi a 
décidé de mettre fin à leur adhésion à l’IFM-SEI. L'organisation faisait l'objet d'une révision de 
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l'adhésion à l'époque. Il est expliqué que si les organisations membres agissent contre nos règles et 
principes des préoccupations sont soulevées, en ce moment l’IFM-SEI compose un comité ad hoc. 
Liepājas Jaunie Vanagi a été informée de cette révision. 
 
Il a également été soulevé que la Fondation ACACIA de Colombie est actuellement soumise à une 
révision de l'adhésion. Il a été précisé qu'un comité ad hoc devrait toujours être constitué par des 
personnes qui peuvent traiter une révision d'adhésion d'une manière objective et qui n'ont pas 
d'implication ou de problèmes antérieurs avec l'organisation en question. 
 
Il est remarqué que si des préoccupations au sujet d'une organisation membre sont soulevées, le 
membre régional du Présidium devrait en être informé en premier lieu. Il y a une inquiétude que dans 
le cas d’une révision de l’adhésion est ce que nous pouvons interférer dans un problème intérieur 
d'une organisation membre. Il est précisé qu’une révision des membres doit être approuvée par le 
Présidium, avec la participation des membres régionaux du Présidium, avant d'être incité. La 
Commission de contrôle confirme que la région d'Amérique latine est impliquée dans la prise de 
décision autour de la révision de l'ACACIA et que le but d'un comité ad hoc est de trouver les faits et 
de ne pas juger. Nous ne décidons rien à la réunion du Comité international sur cette question, mais 
nous informons le Comité international dans le cadre du processus de transparence et d'ouverture. 
 
Des suggestions ont été faites pour ajouter une personne d'Amérique latine qui connaît l'organisation à 
ce comité ad hoc, elle n'entraînera aucun conflit d'intérêts parce qu’il y en a encore trois autres 
présents dans le comité. En raison de notre constitution, nous ne pouvons pas ajouter une quatrième 
personne, mais toutes préoccupations sont appréciées. 
 
Il a été décidé d'ajuster l'ordre du jour en raison d’un manque de temps. L'atelier prendra une demi-
heure de moins. 
 
4. Problèmes d'adhésion 
 
 a. Demandes d'adhésion (statut candidat): 
 
  i. Ajyal, Israël 
 
La Commission de contrôle faites l’appel : 13 votes présents. 
 
Firas d'Ajyal, Israël, présente leur organisation. Fondés en 2006, ils ont 20 groupes dans différentes 
parties d'Israël. Ce sont des palestiniens -arabes qui vivent en Israël et ils font une éducation non 
formelle, complétant les lacunes laissées par l'éducation formelle. Firas présente leur organisation et 
le travail qu'ils font pour les réfugiés à Lesbos, en Grèce, en étroite collaboration avec Hashomer 
Hatzair. 
 
Ajyal travaille depuis plus de huit ans avec les autres organisations membres de l'IFM-SEI dans la 
coopération au Moyen-Orient et avec la Maison Kurt Löwenstein. L'IYU souligne que le travail d'Ajyal 
est impressionnant. Le Présidium recommande d'accepter Ajyal en tant que membre candidat. 
 
Votez pour accepter Ajyal en tant que candidat membre de IFM-SEI: 
 
En faveur de: 12 
Contre: 0 
Abstention: 1 
 
Le CI accepte Ajyal (Israël) en tant qu'organisation membre candidate d'IFM-SEI. 
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Appel: 14 votes présents. 
 
  ii. SOTHAWACA, Nigeria 
 
SOTHAWACA a travaillé avec Youth Advocates Ghana (YAG) et avec des survivants de violence 
familiale. Plus d'informations ont été posées par le président de l'organisation avant la réunion du 
Comité international, mais rien n'a été reçu. Le Présidium recommande de ne pas accepter 
SOTHAWACA en tant que membre candidat. 
 
Votez pour accepter SOTHAWACA en tant que membre candidat de IFM-SEI: 
 
En faveur de: 0 
Contre: 12 
Abstentions: 2 
 
Le CI n'accepte pas SOTHAWACA (Nigéria) en tant qu'organisation membre candidate d'IFM-SEI. 
 
  iii. APEPDJ-TOGO 
 
La demande n'est pas très détaillée et l'organisation semble se concentrer exclusivement sur les 
problèmes d'environnement et la durabilité. De plus amples informations ont été posées par le 
Présidium avant la réunion du Comité international, mais rien n'a été reçu. Le Présidium recommande 
de ne pas 'accepter APEPDJ-TOGO en tant que candidat. 
 
  
Votez pour accepter APEPDJ-TOGO en tant que candidat membre de IFM-SEI: 
 
En faveur de: 0 
Contre: 13 
Abstentions: 1 
 
Le CI n'accepte pas APEPDJ-TOGO en tant qu'organisation membre candidate d'IFM-SEI.  
  
  iv. IFM-SEI Albanie 
 
Ana Abdi de l'IFM-SEI Albanie informe le Comité international qu'ils ont créé IFM-SEI Albanie parce 
qu'ils ont été conseillés par le Présidium que leur organisation, FRESSH, ne correspondait pas à l’IFM-
SEI parce qu'ils faisaient principalement des travaux de jeunesse au niveau des partis. Ils sont 
membres de l'Union internationale de la jeunesse socialiste (IUSY) et maintenant ils ont ouvert une 
branche qui fonctionnera comme une organisation distincte suivant les buts et principes de l’IFM-SEI. 
 
Une préoccupation est soulevée au sujet du nombre de membres de l'IUSY qui s'intéressent à l’IFM-SEI, 
les conséquences ne sont pas connues à ce stade, si plus de gens voudraient adhérer à l’IFM-SEI en cas 
que nous créons un précédent par accepter IFM-SEI Albanie. Comme l'organisation n'a été créée que 
récemment, il est peut-être trop tôt pour joindre notre internationale sans que des activités de base 
soient établies avec des enfants et des jeunes. 
 
Le Présidium recommande d'accepter IFM-SEI Albanie en tant que membre candidat de IFM-SEI. 
 
Votez pour accepter IFM-SEI Albanie en tant que candidat membre de IFM-SEI: 
 
En faveur de: 4 
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Contre: 5 
Abstentions: 5 
 
Le CI n’accepte pas actuellement l'IFM-SEI Albanie en tant que membre candidat de l'IFM-SEI, 
mais ils les encouragent à participer à nos activités et à continuer d'établir une organisation de 
base avec des enfants et des jeunes, en vue de présenter une nouvelle demande à une étape 
ultérieure. 
 
b. Demandes de révision de l’adhésion des membres 
 
  i. Faucons Slovènes 
 
Tamara Gajski présente la révision de l'adhésion des Faucons Slovènes. L'organisation fait une 
éducation non formelle avec les enfants et organise des ateliers et des camps d'été. Les enfants 
apprennent à prendre des responsabilités pour leurs actions et dans le domaine de prise de décision, 
ils travaillent également avec une boîte de suggestions. 
 
Le Présidium recommande fortement d'accepter les Faucons Slovènes en tant que membres de l'IFM-
SEI. 
 
Votez pour accepter les Faucons Slovènes en tant que membre de IFM-SEI: 
 
En faveur: 13 
Contre: 0 
Abstentions: 0 
 
Un vote n'est pas utilisé. 
 
Le CI accepte à l'unanimité les Faucons Slovènes en tant qu'organisation membre d'IFM-SEI. 
 
  ii. YOBEC, Libéria 
 
YOBEC est membre depuis quatre ans. Basés au Libéria, ils n'étaient pas actifs ces derniers temps en 
raison de la crise de l'Ebola et maintenant ils reprennent leurs groupes et visent à créer un groupe 
d'enfants dans les zones urbaines. Ils n'ont pas payé leurs dettes et ils n'ont aucun accord à payer à 
l'heure actuelle. 
 
Le Présidium recommande de réviser l’adhésion de YOBEC en tant que membres de l'IFM-SEI, mais ils 
demandent un appui solide au Comité international que cela ne peut être pas sans engagement de 
payer des frais de membres. 
 
Appel: 15 votes présents. 
 
Votez pour accepter YOBEC en tant que membre de IFM-SEI: 
                 
En faveur de: 11 
Contre: 0 
Abstentions: 3 
 
Un vote non exprimé. 
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Le CI décide d'accepter YOBEC, au Libéria, en tant que membre de l'IFM-SEI, à condition qu'un 
accord concernant ses cotisations soit effectué. 
 
  iii. Faucons de Biélorussie 
 
Les Faucons de Biélorussie travaillent dans des circonstances difficiles et tentent d'établir un travail 
de groupe pour discuter des valeurs social-démocrate. Nous essaierons de les associer à nos activités. 
Il a été décidé de les placer dans la catégorie la plus basse concernant les frais des membres en raison 
de la situation politique difficile et leur capacité de travailler ouvertement. Le Présidium 
recommande vivement d'accepter les Faucons de Biélorussie en tant que membres d’IFM-SEI. 
 
Votez pour accepter Faucons de Biélorussie en tant que membre de IFM-SEI: 
 
En faveur de: 15 
Contre: 0 
Abstentions: 0 
 
Le CI décide à l'unanimité d'accepter les Faucons de Biélorussie en tant que membres d’IFM-SEI. 
 
c. Expulsion des membres 
 
  i. ADICR, Iran 
 
L'ADICR est candidat depuis quatre ans. Ils ont informé que, en ce moment, ils n'ont personne pour 
travailler sur le mouvement des enfants et des jeunes et qu’ils ne peuvent donc pas passer au statut 
membres.  
Le Présidium recommande d'expulser ADICR de l'adhésion. 
 
Votez pour expulser ADICR d’adhésion à IFM-SEI: 
 
En faveur de: 15 
Contre: 0 
Abstentions: 0   
     
Le CI décide à l'unanimité d'expulser ADICR (Iran) d’adhésion à l’IFM-SEI. 
 
  ii. ASYOUSED, Cameroun 
 
Nous n'avons pas suffisamment d'informations sur leur travail réel avec les enfants et les jeunes, ceci 
était demandé par le Congrès 2016, et nos questions restent sans réponse. Ils étaient partenaires dans 
l'un de nos projets mais n'ont pas participé, ce qui laisse une lacune dans l'un de nos projets. 
 
Le Présidium recommande d'expulser ASYOUSED de l'adhésion. 
 
Votez pour expulser ASYOUSED de l'adhésion à l’IFM-SEI: 
 
En faveur de: 15 votes 
Contre: 0 
Abstentions: 0 
 
Le CI a décidé à l'unanimité d'expulser ASYOUSED (Cameroun) de l’adhésion à IFM-SEI. 
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  iii. OGCEYOD, Cameroun 
 
OGCEYOD a une dette importante dans l’IFM-SEI, ce sont à la fois des frais d'adhésion et de l'argent 
d’un projet dû. Ils ne montrent pas d’enthousiasme à coopérer à trouver des solutions et il y a aussi 
beaucoup des questions concernant la démocratie dans leur mouvement. Il y avait également des 
problèmes avec des bénévoles EVS par le passé. Bien que OGCEYOD ait joué un rôle important dans 
l’IFM-SEI, ils avaient un membre dans le dernier mandat du Présidium dans le dernier mandat, et ils 
ont eu des jeunes membres actifs, les préoccupations subsistent. 
 
Le Présidium recommande d'expulser OGCEYOD (Cameroun) de l'adhésion. 
 
Votez pour expulser OGCEYOD des membres de IFM-SEI: 
 
En faveur de: 8 
Contre: 0 
Abstentions: 7 
 
Il est précisé que dans notre constitution, il est indiqué que les abstentions ne comptent pas pour le 
pourcentage de vote. Un nouveau vote est proposé après la clarification. 
 
En faveur de: 9 
Contre: 0 
Abstentions: 6 
 
Le CI décide d'expulser OGCEYOD Cameroun d’adhésion à l’IFM-SEI. 
 
  iv. PRCS, Palestine 
 
PRCS a été membre candidat d'IFM-SEI pendant quatre ans parce qu'ils ont choisi de ne pas changer 
leur statut. On croit qu'ils ne peuvent pas devenir membres à part entière de l'IFM-SEI parce que leur 
constitution ne leur permet pas d'être membre d'une organisation politique. Le président et le 
secrétaire général les a visités en mars et a vu le travail positif qu'ils font avec les enfants et les 
jeunes, bien qu'ils aient dit que la décision de l’adhésion ou non ne soit pas une affiliation politique. 
Ils étaient membres associés depuis longtemps et ont exprimé leur souhait de coopérer encore avec 
IFM-SEI à l'avenir. 
 
Le Présidium recommande d'expulser la PRCS de Palestine, mais dans le but de rester en contact et 
d'essayer d'établir une coopération. 
 
Voter pour expulser PRCS de l’IFM-SEI: 
 
En faveur de: 1 
Contre: 8 
Abstentions: 6 
 
Le CI décide de ne pas expulser la PRCS Palestine de l'IFM-SEI. 
 
La Commission de contrôle informe la réunion du Comité international que cette décision contrarié 
notre constitution et qu'elle devra être traitée au cours du prochain Congrès. Cela leur donnera et aus 
l’IFM-SEI plus de temps pour essayer de résoudre la situation. 
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5. Réunions régionales 
 
Les réunions régionales suivantes ont eu lieu : 
 
- Région Europe 
- Région d'Amérique latine 
- Région du Moyen-Orient 
 
 
Saturday 8 July 2017 
  
6. Ouverture du jour 
 
a. Discours de João Albuquerque, président des jeunes socialistes européens (YES) 
 
João Albuquerque adresse la réunion du Comité international. YES est très conscient de l'importance 
de l’IFM-SEI - il existe des approches différentes, mais YES et IFM-SEI travaillent pour les mêmes 
objectifs, en s'efforçant de rendre la société plus égale. Seulement le fait de la loi ou de la politique 
ne fonctionnerait pas. Nous ne pouvons pas changer la société si nous n’éduquons pas. De plus, 
l'égalité entre les sexes n'est pas facile à atteindre, si nous commençons ensemble à faire le 
processus, aller contre nos préjugés, nous sommes plus forts pour pousser nos idées. Pour lui l’IFM-SEI 
est très nécessaire pour changer la mentalité des gens. 
 
7. Partage des activités des organisations membres 
 
L'IYU présente son programme sur féministe d'autodéfense.  
 
Ajyal et Hashomer Hatzair partagent leurs expériences en travaillant avec des enfants réfugiés et ont 
créent une école coopérative à Lesbos, en Grèce. 
 
Carina Autengruber du Forum Européenne de la Jeunesse partage les travaux de leur organisation sur 
migrations et les informations sur leur réseau de migration. 
 
Il y a une séance de partage sur la situation actuelle en Amérique latine. 
 
8. Ateliers parallèles 
 
a. J'agis ( I Act) pour la prévention de la violence sexuelle 
b. Mise à jour de la constitution IFM-SEI  
c. IFM-SEI maintenant : objectifs, principes et programmes 
d. IFM-SEI avant : l'histoire socialiste et notre mouvement  
 
9. Atelier plénier : système de vote de l’IFM-SEI - comment devrait-il fonctionner ? 
 
Le président de la Commission de contrôle explique le système de vote dans l’IFM-SEI. Notre système 
est basé sur la taille de chaque organisation correspondant au nombre de votes (entre deux et cinq). 
Elle propose de se diviser en groupes de travail et de réfléchir à quel serait le système de vote le 
mieux possible pour l’IFM-SEI. 
 
Une discussion a eu lieu sur ce que l'objectif est d'une telle discussion, car il s'agit d'un an après que 
nous avons décidé un nouveau système - il est précisé que le but de cet atelier est de déterminer 
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comment les votes dans le nouveau système pourraient être comptés. L'atelier est déjà une 
préparation pour le prochain Congrès. 
 
Il est soulevé qu'il existe différentes façons de calculer les membres et qu'il devrait y avoir un système 
défini. Il existe des propositions telles que la collecte d'informations sur la taille de chaque 
organisation tous les trois ans - 60 jours avant le début du congrès. Nous pourrions essayer de trouver 
d'autres façons de définir la taille de nos organisations. C'est aussi une question de confiance. 
 
10. Annonces présentées à la réunion du Comité international 
 
Oli Pohl de SJD-Die Falken lance une déclaration contre le comportement agressif des forces de police 
envers les personnes qui tentaient d'assister à une manifestation contre le G20, un autobus avec des 
membres de la SJD a été arrêté et nos camarades ont été arrêtés. 
 
Kaisu Kotirinta de Nuoret Kotkat Finland invite les organisations membres à assister, pendant l'été 
2018 dans un camp international sur Venter Island, où NKK vont avoir leur jubilé de 75 ans. La date est 
du 25 juillet au 1er août 2018. Les inscriptions seront ouvertes jusqu'à la fin du mois d'avril 2018. Le 
prix s'élève à 180 €, ce qui comprend l'hébergement, les repas et les frais de déplacement en 
Finlande. 
 
Kinderfreunde Rote Falken l'Autriche lancera une «forme PGP» qui correspondra aux groupes 
internationaux d'enfants avec des groupes d'enfants autrichiens. 
 
11. Camp IFM-SEI International 2020 
 
Frankie Marsh de Woodcraft Folk présente le prochain camp international d’IFM-SEI qui se tiendra au 
Royaume-Uni en 2020. Il se déroulera sur le même site que Global Village en 2006 et le thème est la 
solidarité internationale. Woodcraft Folk a déjà élu son groupe de préparation du camp et, pour 
donner le camp la dimension « international », le Comité international élira trois membres 
internationaux pour assister le groupe préparatoire dans le camp. Le budget paiera les frais de 
déplacement des membres internationaux. 
 
La première réunion face-à-face aura lieu en novembre 2017, où les décisions seront prises sur les 
frais de camp et le slogan. Chaque mois de juillet, il y aura une réélection des membres du conseil de 
camp, y compris des membres internationaux, de sorte que, dans le cas de problèmes personnels ou 
d'engagement par lesquels quelqu'un doit sortir, il existe un système de réélections. Des réservations 
pour le camp seront lancées pendant l'été 2019 et une autre réunion en personne de groupe de 
préparation aura lieu en automne. La date limite de réservation finale est le mois de mai 2020. Le 
pré-camp aura lieu à partir du 27 juillet 2020. 
 
Six nominations vidéo ont été reçues pour les postes internationaux.  Il a été décidé d'avoir un vote 
secret où les délégations peuvent donner jusqu'à trois votes. 
 
Il est décidé que le comité de comptage recueillera les votes. 
 
Le critère est que deux personnes doivent être élues d'Europe ou du Moyen-Orient et une personne 
d'Afrique, d'Asie ou d'Amérique latine. Au moins l'un des trois doit être une femme et au moins l'un des 
trois doit être âgé de moins de 30 ans. 
 
Élection : une élection démocratique se déroule lors de la réunion du Comité international 2017, où 14 
votes ont été exprimés. 
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Les personnes suivants sont élus suivants avec les votes correspondants : 
 
     Soutien aux bénévoles - Natalia Calatrava Povea (Esplac, Catalogne): 12 votes 
     Logistique - Jasen Mphepo (Patsime, Zimbabwe): 9 votes 
     Programme - Klaus Schöngruber (Rote Falken Kinderfreunde, Autriche): 8 votes 
 
12. Annonces présentées à la réunion du Comité international (suite) 
 
Eduard d'Esplac informe le Comité international de ce qui suit : 
 
1. Ils auront une résolution au sein d'Esplac pour voter à tout âge, de cette manière ils veulent 
promouvoir le droit de vote universel. Il a proposé de commencer aussi un débat sur ce sujet dans 
d'autres organisations d’IFM-SEI. 
2. La situation politique en Catalogne confirme actuellement qu'environ 80% de la population demande 
un référendum sur l'indépendance. Le référendum aura lieu le 1er octobre. Le gouvernement espagnol 
s'oppose à ce référendum. Esplac demandera à ses membres de participer au référendum et ils 
tiendront l'IFM-SEI au courant des résultats. 
 
Bet Bayó du secrétariat d'IFM-SEI présente la nouvelle plate-forme en ligne sur les visas - projet On 
The Move. [Voir www.ifm-sei.org] 
 
13. Clôture de la réunion 
 
Un grand merci a été exprimé aux Faucons Slovènes pour avoir accueilli la réunion du Comité 
international et le secrétaire général transmettra un formulaire de commentaires en ligne pour une 
évaluation. Nos délégations ont exprimé leur reconnaissance et leur bonheur d'être avec vous. 
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ANNEXES 
 
A. Charts rapport Financière  

 

 
 


